

あたたかい子
かしこい子
たくましい子

学校だより

つよし

—第20号—

令和5年9月11日
平戸市立津吉小学校
文責 校長 田川定司

修学旅行に行きました！

9月7日（木）、8日（金）の2日間、6年生が長崎市に修学旅行に行ってきました。天気にも恵まれ計画どおり実施することができました。

1日目は、長崎県立美術館と長崎市科学館を回った後、原爆資料館、平和公園を見学して平和学習を行いました。夜は稲佐山中腹のホテルから世界三大夜景の長崎の夜景を堪能しました。

2日目は、4班に分かれて、自分たちの計画に沿って長崎市内の自主研修を行いました。途中道に迷いながらも協力して乗り切ることができました。見聞を広め、学びを深めただけでなく、友達との絆を深め、小学校生活のよき思い出づくりにもなったようです。



つよし検定を実施しました

子供たちの学力向上を目指し、4日に国語、6日に算数の「つよし検定」を実施しました。夏休みにしっかりと練習を重ねてきたようで、どの子も良くできていました。努力して「できた喜び」を味わせる取組にしていきます。合格者には明後日『合格証』を発行します。

平戸市小学校陸上大会

新型コロナウイルス感染症拡大のため4年間、中止となっていた平戸市小学校陸上大会が、10月5日（木）に、平戸市総合運動公園にて開催されます。今年度から平戸市内の6年生児童のみの参加となります。

詳細については、後日お知らせいたします。

幸せはいつも自分の心が決める

「幸せ」と「辛い（つらい）」の二つの漢字は、「幸せ」から一番上の横棒を取ると「辛い」という漢字になります。幸せな人生を送っていても、何か一つ狂うと辛くなります。逆に、現在辛いと思っても、何か一つ充足されることで幸せな気分になれます。つまり、「幸せ」と「辛い」は、たった1本の横棒があるかないかということと同じで、ちょっとした気持ちの持ち方で変わってくるものです。『幸せはいつも自分の心が決める』 私が一番好きな相田みつをさんの言葉です。

明日は授業参観・学級懇談会・夏休み作品展・環境整備作業です。よろしくお願ひします。